

Los exámenes se celebrarán en la Jefatura Provincial de Carreteras de Baleares, calle de Miguel Santandreu, 1, Palma de Mallorca, los días 8 y 9 de abril de 1975, a las diez horas. Palma de Mallorca, 12 de febrero de 1975.—El Ingeniero Jefe.—1.314-E.

4008 *RESOLUCION de la Jefatura Provincial de Carreteras de Barcelona referente al concurso-oposición convocado para proveer una plaza de Capataz de Brigada, vacante en la plantilla de dicha Jefatura.*

Finalizado el plazo de presentación de solicitudes al concurso-oposición convocado por esta Jefatura para proveer una plaza de Capataz de Brigada vacante en la plantilla de la misma, según anuncio publicado en el «Boletín Oficial del Estado» de 9 de diciembre de 1974 y a los efectos prevenidos en el artículo 19 del vigente Reglamento General del Personal de Camineros del Estado, se relacionan a continuación los aspirantes que han sido admitidos para tomar parte en el mismo, sin que haya sido excluido ninguno

Don Daniel Collado Alvarez.
Don Adalberto de la Hera Torre.
Don Francisco Dorado Caño.
Don Salvador Soler Bou.
Don Cristóbal Sánchez Cobo.
Don Alvaro Domínguez González.
Don Pedro López García.
Don José Pascual Puerto.
Don José María Membrado Dalmáu.
Don Juan Pérez Trigo.
Don Antonio Torruella Cardona.
Don Camilo Puig Martell.

Los exámenes darán comienzo el día 7 del próximo mes de abril, a las nueve horas de la mañana, en los locales de esta Jefatura Provincial, sitios en Barcelona, calle Doctor Roux, número 80

El Tribunal que ha de juzgar este concurso-oposición estará constituido, según Resolución de la Subsecretaría del Ministerio de Obras Públicas, de 24 de enero próximo pasado, por don Leopoldo Brezmes del Río Ingeniero Jefe de la Sección de Conservación, por delegación del ilustrísimo señor Ingeniero Jefe de la Quinta Jefatura Regional de Carreteras, como Presidente; don Manuel Castilla Ruiz, Ingeniero Jefe de la Sección de Carreteras de esta Jefatura Provincial y don Benjamín Bastida Baile, Ingeniero Técnico de Obras Públicas, afecto a la misma, como Vocales y don Antonio García Duat, funcionario del Cuerpo General Administrativo, como Secretario.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados, sirviendo la presente como notificación a todos los efectos. Contra esta resolución puede interponerse recurso de alzada en la forma que viene establecida por el artículo 122 y concordantes de la vigente Ley de Procedimiento Administrativo.

Barcelona, 10 de febrero de 1975.—El Ingeniero Jefe.—1.317-E.

4009 *RESOLUCION de la Jefatura Provincial de Carreteras de Cádiz referente al concurso-oposición para proveer tres plazas de Camineros del Estado vacantes en la actualidad en la plantilla de Camineros del Estado de esta provincia.*

Terminado el plazo de presentación de solicitudes para tomar parte en el concurso-oposición libre convocado por esta Jefatura para proveer tres plazas de Camineros del Estado vacantes en la actualidad en la plantilla de Camineros del Estado de esta provincia, más las que puedan producirse hasta la fecha de terminación de los exámenes, según convocatoria publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 3, del 3 de enero de 1975, y de conformidad con lo dispuesto en el artículo 19 del Reglamento del Cuerpo de Camineros del Estado, de 30 de noviembre de 1973, se publica a continuación la lista de aspirantes admitidos a dicho examen y son los siguientes:

Aguilera Artacho, Antonio.
Alconchel Corbacho, Juan.
Arias Villar, Manuel.
Astete Sarillo, Antonio.
Badillo Bocanegra, Antoni
Bellido Carrero, José
Bernal Alvarez, Joaquín.
Corbacho Alconchel, Antonio.
Escorza González, Diego.
Galindo León, Francisco.
García Coronil, Angel.
García Coronil, Manuel.
Gil Albertos, Antonio Joaquín.
Gómez López, Antonio.
Lozano Romero, José.
Lugo Rivera, Diego.

Manzano Gómez, Cándido.
Martínez Fernández, Mariano.
Martínez Gil, Sebastián.
Mora Calderón, Francisco.
Moreno Vega, Juan.
Ortega Díaz, Eduardo.
Pérez González, Francisco.
Pérez Márquez, Fernando.
Quater Alvarez, Antonio.
Ramos Hernández, Juan.
Rodríguez Troya, José.
Segura Calero, José.
Valle Torralba, Diego.

No se ha excluido a ningún solicitante.

El Tribunal que ha de juzgar el referido concurso-oposición estará constituido de acuerdo con la resolución del ilustrísimo señor Subsecretario del Ministerio, de fecha 29 de enero del corriente año, de la siguiente forma:

El Ingeniero que suscribe, como Presidente; don Marcial Martínez Martínez, Ingeniero de Caminos y don José de Cos y Caneba, Ingeniero Técnico de Obras Públicas, como Vocales, y don Manuel Estrella Callejón, Técnico de la Administración Civil, como Secretario.

Los exámenes tendrán lugar en esta Jefatura el día 31 de marzo próximo a las diez horas de la mañana.

Aclarándose por la presente que las plazas que podrán cubrirse son tres, más aquellas otras vacantes que se produzcan hasta la fecha de terminación de los exámenes, rectificándose en este punto la convocatoria en la que, por error, se consignaba como número de plazas a cubrir el de cinco.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados, sirviéndole el presente de notificación a todos los efectos.

Cádiz, 11 de febrero de 1975.—El Ingeniero Jefe, Luis Martínez Izquierdo.—1.389-E.

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

4010 *ORDEN de 1 de febrero de 1975 por la que se nombra el Tribunal del concurso-oposición a las plazas de Profesor agregado de «Derecho del Trabajo», en la Facultad de Derecho de las Universidades de La Laguna, Autónoma de Barcelona y Oviedo.*

Ilmo. Sr.: De conformidad con lo dispuesto en la Ley 45/1968, de 27 de julio, y Orden de 30 de mayo de 1966,

Este Ministerio ha resuelto nombrar el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición, anunciado por Orden de 9 de septiembre de 1974 («Boletín Oficial del Estado» de 23 de septiembre), para la provisión, en propiedad, de las plazas de Profesor agregado de «Derecho del Trabajo», de la Facultad de Derecho de las Universidades de La Laguna, Autónoma de Barcelona y Oviedo, correspondiente a la situación existente el día 1 de octubre de 1967, que estará constituido en la siguiente forma:

Presidente: Excelentísimo don Fernando Suárez y González.

Vocales: Don Efrén Borrajo Dacruz, don Manuel Alonso García, don Gaspar Bayón Chacón y don José Vida Soria, Catedráticos de las Universidades Complutense de Madrid, el primero y el tercero; de Barcelona, el segundo, y de Salamanca, el cuarto.

Presidente suplente: Excelentísimo señor don Federico Rodríguez Rodríguez.

Vocales suplentes: Don Manuel Alonso Olea, don Miguel Rodríguez Piñero y Bravo-Ferrer, don Alfredo Montoya Melgar y don Luis Enrique de la Villa Gil, Catedráticos de las Universidades Complutense de Madrid, el primero; de Sevilla, el segundo; de Murcia, el tercero, y en situación de supernumerario, el cuarto.

Los Vocales de este Tribunal figuran nombrados en el orden que señala el número primero de la citada Orden de 30 de mayo de 1966.

En interés de la enseñanza, el Presidente del Tribunal procurará que, en el plazo máximo de dos meses, a partir de la publicación de esta Orden en el «Boletín Oficial del Estado», se convoque a los opositores para la iniciación de los ejercicios.

Lo que traslado a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 1 de febrero de 1975.—P. D., el Subsecretario, Federico Mayor Zaragoza.

Ilmo. Sr. Director general de Universidades e Investigación.